

高富小学校 学校だより



頼もしい子

みんなの笑顔が輝く学校

令和7年6月23日

5年生：達成感を味わった森と川の学校 大成功！

6月5日6日、5年生は「仲間と協力し、一人一人がやりぬこう」をスローガンに、1泊2日の「森と川の学校」の体験学習に行ってきました。この2日間を創り上げるために何度も学年集会を開いて日常生活で大切にしたいことを確かめ、挨拶・時間行動・整理整頓・忘れ物ゼロ・呼びかけの5つのことを意識することによって、互いのことを思い合う仲間意識を高めました。

天候にも恵まれ、1日目はみやまの森や神崎川の自然の中で充実した体験活動ができました。みやまの森から登った城山展望台からは、岐阜城と大桑城を見ることができました。川ではカワゲラやヨシノボリの観察をしたり、フズリナやチャートの化石を探したりしました。また、夕食のカレーも自分たちで作り、みんなで盛り上げてコテージに泊まりました。2日目は、実験を通して川の流れと石の秘密を学び、実際の様子を見て確かめました。美しい神崎川の河原の石は、大きな石が山から運ばれて角が取れ、丸みのある形に変わっていることも納得しました。

5年生の子どもたちは、豊かな自然に恵まれた山県市の「森と川」から学び、その中に入って体験することで、改めて山県市の魅力を体得したことでしょう。その中で、どの活動においても仲間に優しく声をかけ、笑顔でやり切っていく姿がありました。そして当日を迎えるに当たって、ご家庭では、たくさん準備をしてくださったことに感謝いたします。



【ライフジャケットを着用した川の活動】



【児童集会で活動発表する様子】

そして、5年生は「森と川の学校」で学んだことを班ごとに新聞にまとめました。見出しを決め、レイアウトを工夫して、伝えたいことを絵や写真を入れてみんなで作り上げました。そして、授業参観や児童集会で発表しました。5年生は、スローガンにある「仲間と協力」する中で、自分を応援してくれる仲間の存在を知り、集団としての絆を深めました。また、「一人一人が自分の役割をやりぬく」姿に、責任感のある頼もしさを感じました。「森と川の学校」という大きな行事をやり遂げた5年生は、どの子どもも「楽しかった！」と元気な声で応えてくれました。ここに、頑張ったからこそ味わうことのできる達成感や満足感を知り、成長できた自分たちを実感していることを嬉しく思いました。行事を通して、子どもたちは関わり合う仲間との絆を深めています。自分を成長へと導いてくれるのも活動をともにする仲間です。

(校長 奥田 宣子)

学んでいます!

7月の行事予定

1	火	通学班反省会
2	水	4年校外学習 3年地域学習
3	木	委員会⑤ スタディハビット⑦
4	金	大掃除
5	土	
6	日	
7	月	読み聞かせ 個人懇談①
8	火	個人懇談②
9	水	なかよし班活動 個人懇談③
10	木	5年環境教育プログラム 個人懇談④ スタディハビット⑧
11	金	4年芸術鑑賞会
12	土	
13	日	
14	月	
15	火	
16	水	
17	木	スタディハビット⑨
18	金	1学期終業式

夏休みの主な行事予定

7/		青少年育成
26	土	「中学生のつどい」清掃活動
8/		
4	月	学校閉庁日 ～16日
18	月	作品搬入 8:15～16:30
19	火	作品搬入 8:15～16:30
20	水	作品搬入 8:15～16:30

8月の主な行事予定

27	水	2学期始業式 夏休み宝物展 14:00～18:00
28	木	ぐんぐんテスト 夏休みの本返却 夏休み宝物展 9:00～18:00 スタディハビット⑩
29	金	夏休み宝物展 9:00～12:00

熱中症が心配な暑さが続きます。登下校につきましては、日傘やネッククーラー、汗ふき用のタオル等の対策をお願いします。また、体調を整えるためにも、ご家庭における早寝・早起き・朝ご飯等、健康的で規則正しい生活に心がけていただきますよう、お願いいたします。



【6月10日】

6年生は東海財政局の方を講師に財政教育を行いました。租税教室を通して税金のあり方を学んでいたため、これからの財政について積極的に考えを伝え合いました。



【6月13日】

2年生は山県市健康課の方を講師にブラッシング指導を行いました。正しい歯磨きの仕方を学び、親子で実践し、仕上げ磨きの必要性を教えてくださいました。



【6月17日】

4年生は中日新聞社のNIEコーディネーターの方を講師に新聞の構成について学びました。新聞の今と昔を比較し、その違いを見つけ、積極的に発言できました。